



*表紙やマイタウンニュースの記事の一部で、「きたひろ.TV」の動画と連携をしています。
スマートフォンからは、写真の右下にある2次元コードを読み取ってください。パソコンからは、市ホームページ [きたひろTV](#) からご覧ください。

東部地区生涯学習振興会・木版画教室



12月2日、中央公民館で木版画教室が行われました。干支の戌や花などのデザインを基に彫刻刀で木版を作り、多色刷りをして年賀状が完成。参加者は「かわいい年賀状ができました」と笑顔でした。

東京北広島会設立総会・交流会



12月3日、東京都にあるホテルで、設立総会と交流会が開かれ46人が参加しました。北広島高校出身の落語家・春風亭柏枝さんによる落語も披露され、参加者たちは北広島の話に花を咲かせました。

西部小学校4年・赤毛米の給食を食べよう



きたひろTV



西部小学校では毎年、見本田で赤毛種の田植えや稲刈りなどを体験しています。12月6日に作業でお世話になった方たちと赤毛種のご飯を食べました。「歯ごたえがあっておいしい」と満足そうでした。

第10回西の里音楽祭



12月10日、地域の中学・高校の吹奏楽部などが参加した音楽祭が西の里中学校で開かれました。映画音楽など多彩な楽曲を披露。第10回記念にクラシックギター奏者・竹形貴之さんの演奏も行われました。

*本紙は資源保護のため再生紙を使用しています。

北広島 2018 (平成30年). 1. 1
通巻1014号

編集 NPO法人ひろがり・北広島市政策広報課
発行 北広島市

〒061-1192 北海道北広島市中央4丁目2番地1

☎ 011-372-3311 (代) / FAX 011-398-4314

✉ koho@city.kitahiroshima.lg.jp



今月の表紙

12月2日、双葉小学校でおやじの会主催の餅つきが行われました。児童たちは父親たちから「真ん中を目掛けて、つくんだよ」と教わりながら、きねを持つ手に力を込めます。自分でついた餅の味は格別ですね。

もう1枚